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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 

incontro del 12.09.2023 
ore 20.03 

 
 
INCONTRO N°89 

                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 9 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA:43 
 
UDITORI ESTERNI 5    
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 14 
 
 
O. D. G 
 

1. 20.30 - 20.45- aggiornamento attività, iniziative in corso ed attività in 
stand-by in attesa di presa in carico; - bilancio consuntivo attività consulta 
2020-2023 e prossime iniziative 

2.  20.45 - 21.30 raccolta di proposte e condivisione partecipata di variante 
al   PGT 

 
1. aggiornamento attività, iniziative in corso ed attività in stand-by in attesa di presa 

in carico; - bilancio consuntivo attività consulta 2020-2023 e prossime iniziative 
 

 
Il coordinatore della consulta sig. Pantaleo Bruno Troia inizia la riunione facendo 
un resoconto relativo alle attività proposte nei mesi precedenti e ringraziando le 
numerose persone che si sono attivate per realizzarle. Elogia   chi si sta occupando    
del tema del costo delle rette degli asili nido. 
Il coordinatore inoltrerà agli iscritti in consulta e a tutti coloro che sono interessati 
un foglio Excel sul quale verranno indicati alcune proposte da realizzare e ognuno 
potrà indicare a   quali attività desidera aderire. Il sig. Pantaleo ringrazia il vice-
coordinatore per il suo operato e afferma che si è dimesso e verrà sostituito da 
un’altra cittadina. 
Quest’ultima si presenta e spiega come voglia attivarsi per promuovere il più 
possibile il tema dell’aggregazione sul quartiere. La vice-coordinatrice invierà una 
mail a tutti gli iscritti, nelle quale ci sarà  una breve intervista per raccogliere le 
idee e le motivazioni delle persone e realizzerà un database con elenco di artisti 
che potrebbero essere contattati per le feste di quartiere. 
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Il sig Pantaleo ringrazia un altro cittadino per l’impegno profuso per 
l’implementazione della festa del Fuori Gp e spiega che quest’ultimo sarà il 
riferimento per un progetto che avrà come obiettivo la riqualificazione del 
parchetto di via Monte Bisbino. 

 
Il coordinatore afferma che tramite l’Ascot Triante vorrebbe realizzare un patto di 
cittadinanza per realizzare delle attività nei parchetti di via monte Bisbino, via 
monte Cervino e di fronte alla scuola Tacoli nelle ore pomeridiane, post scuola. 
Inoltre si vuole realizzare una mappatura delle aree verdi   del territorio (per le 
quali si era già reso disponibile un membro della consulta).  
Si ripropone il tema della sistemazione del campo di tennis, situato vicino al liceo 
Frisi. 
Diversi cittadini intervengono proponendo la realizzazione di campi per la pallavolo 
e altri sport, quali ping pong, calciotto ecc… 
Il sig. Pantaleo rilancia del tema della realizzazione di un cineforum, in 
collaborazione con delle insegnanti del Liceo artistico, dove svolgersi sia al teatro 
Triante, sia all’aperto nei mesi estivi. 
Viene affrontato il tema del parco della Boscherona, dove non si realizzerà più il 
progetto dei “Boscherona Angels” ma si chiede che venga realizzato ancora un 
centro estivo e vengano incentivate al massimo le attività di aggregazione   e 
socialità che sono considerate   il miglior metodo per la prevenzione del degrado. 

 
 
2.  raccolta di proposte e condivisione partecipata di variante al   PGT 

          
Un partecipante, laureato ingegneria, aiuta il coordinatore nell’affrontare questo 
tema. Vengono elencate diverse aeree per le quali si raccolgono le proposte dei 
partecipanti, facendo anche riferimento al procedente incontro con l’assessore 
Lamperti.  

 
a) AEREA EX COLOMBO: tra le varie proposte vi è la richieste di realizzare delle aree 

verdi, di progettare   nell’area dell’ex vetreria un   centro civico con una sala studio 
aperta 24 ore su 24, si chiede che si intervenga anche sulla via Massaua e si realizzi 
un ponte di collegamento con la via Oslavia. Il sig. Pantaleo Bruno Troìa propone la 
nascita di un parco agricolo urbano, ispirandosi anche agli orti realizzati in via 
Papini e con la collaborazione di studi di ingegneria. Importante sarà adeguare la 
rete dei trasporti pubblici 
 

b) AREA EX PAGNONI 
Il relatore ricorda come l’area sia privata e che quindi ci siano dei vincoli. Svariate 
sono le proposte dei cittadini che chiedono la possibilità di usufruire di servizi, quali 
campi da padel, skating, tennis. 
 

c) AREA BUON PASTORE 
Il tema è già stato affrontato in precedenti incontri di consulta e si informa che 
oltre alla realizzazione di nuove abitazioni è prevista l’implementazione di un’area 
verde e realizzazione di servizi. 
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d) AREA PIAZZA GIOVANNI XXII E VIALE EUROPA 
Si affronta il tema della riqualificazione di queste zone che presuppone la 
realizzazione di parcheggi per soddisfare la grande richiesta dei cittadini.  
 

e)  PARCO DI VIA MANARA E VIA DEI MEDICI 
Si chiede di riqualificare questa area 
  
 

f) VIA MONTE BISBINO  
Si propone la realizzazione di una zona scolastica con chiusura della strada 
davanti alla scuola. Sarà importante ascoltare i genitori e coinvolgerli. 
 
 
Il relatore pone l’attenzione sul tema della linea z 222 che è stata soppressa nei 
giorni festivi creando un disservizio nel quartiere di San Fruttuoso. 
Infine un cittadino ricorda l’importanza del tema delle piste ciclabili e riprende il 
tema della bicipolitana. 
Il coordinatore ricorda che martedì 26 settembre ci sarà una riunione di Consulta 
alla presenza dell’Assessore Lamperti e invita alla partecipazione 
 

 
 

L’incontro termina alle ore 22.20 
 

Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  
 
 


